
平成２１年３月

伊東市議会３月定例会

代 表 質 問 要 旨

伊 東 市 議 会



代　表　質　問　順　序

１　会　派　民　政　　掬　　川　　武　　義　　君

２　正風・興志会　　久 保 谷　　廠　　司　　君

３　日 本 共 産 党　　佐　　藤　　美　　音　　君

４　公　　明　　党　　鳥　　居　　康　　子　　君

５　清 峰 ク ラ ブ　　佐　々　木　　　　清　　君

６　自 民 輝 ２ １　　稲　　葉　　正　　仁　　君
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代　表　質　問　要　旨

会派民政　　掬　川　武　義　　

平成２１年度予算編成から市長の所信を伺う。

１　第三次総合計画第八次基本計画が終わりに近づきつつあるが、観光立市として今まで

の検証と将来計画について伺う。さらに、新年度における総合計画策定事業の進め方に

ついて伺う。

２　年末の緊急経済対策の実施を踏まえ、市内経済の現状をどのように認識し、経済対策

を新年度予算にどのように反映したのか伺う。

３　市内の活性化のためどのように新規事業を配慮されたのか伺う。

４　市立市民病院となってから８年経過したが、市民のニーズに沿った充実がされてきた

と思われるかどうか伺う。

５　新市民病院建設のプロポーザル決定案が変更となったが、新年度に実施設計が予定さ

れていることから、実施設計の発注はどのようにするのか伺う。

６　新年度のゴルフ場利用税交付金が１，０００万円減額されているが、市内のゴルフ人

口の減少が著しい。多くの有名プロを生んだ歴史など考え、小学生からゴルフを始める

環境を整え、ゴルフ人口を増加させるべきと思うが、どうか伺う。

７　対島中、南中、北中、宇佐美中４校の中学校給食の実施について、既に提出されてい

る答申に基づきどのように進めていくのか伺う。

８　中学校保健体育の武道必修が２０１２年度から全面実施と決まったが、今後の対応に

ついて、また、部活動について学校ごとに数の違いがあるが、多くの生徒が楽しめるよ

うに配慮すべきと考えるが、どうか伺う。
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代　表　質　問　要　旨

正風・興志会　　久保谷　廠　司　　

市長の施政方針・平成２１年度予算案について、以下５点について伺う。

１　国内の経済状況が悪化している中での

　⑴　本市の今後の経済状況をどう見通し、新年度においてどのような経済対策が必要で

あり、事業にどう反映しているのか伺う。

　⑵　インバウンド対策及び国内観光客の誘致施策のあり方はどのようなものであると考

え、平成２１年度予算における事業にどのように反映されているのか伺う。

２　新市民病院の建設について

　⑴　新病院建設を今後の大きな課題ととらえる市長の基本的な考え方について伺う。

　⑵　新病院建設に係る財源手だてや医師の確保について伺う。

３　環境美化センター焼却炉の改修計画の進捗状況と、あわせて、駿豆地区広域市町村圏

協議会の方向性について伺う。

４　公共施設の耐震化について

　⑴　大池、富戸、池小学校の体育館の耐震計画はどのようになっているのか。

　⑵　西小学校の体育館について、耐震診断及び方向性がどのようになっているのか伺う。

５　市長は、この４年間の市政運営をどのように総括し、平成２１年度以降の市政運営に

どのようにつなげていくお考えなのかその決意を伺う。
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代　表　質　問　要　旨

日本共産党　　佐　藤　美　音　　

１　小泉「構造改革」は国民生活に深刻な「貧困と格差」をもたらし、その上、アメリカ発

金融危機を理由に、大企業は働く人をモノのように切り捨てている。市長は自公政権の行

き詰まりによる国民生活のこの苦難をどう受けとめているか。また、住民生活を守る役割

を担う立場から、市政の果たす役割をどう考えているか伺う。

さらに、補正予算での緊急経済対策や新年度予算での一定の前進は評価しつつ、次の諸

点について新年度予算を編成した考え方を伺う。

⑴　雇用の破壊が進んでいるもとで、ハローワークなどと協力し住民の雇用状況の実態　

　把握を進めるとともに、生活保護などのセーフティネット機能を十分に発揮できる対

策等が求められていると考えるがどうか。

⑵　新市民病院の建設費は、大幅見直しをしたが、患者から求められる病院とするため　

　に必要な医療水準、看護水準を確保するための人材確保は急務と考える。具体策を伺

う。

⑶　少子化対策について

　　①　厚生労働省は、保育行政の公的責任を外し、利用者が「自己責任」で保育所を探し

契約を結ぶ制度へ改悪をしようとしている。次世代を支える人材育成に責任を果たさ

ない国のこの方向を市長はどう考えるか伺う。

②　子育て支援医療費助成について

入院医療費助成の対象年齢を中学生へ、妊婦検診助成を１４回へ拡大したことなど

評価するが、通院に対する１回５００円月４回までの自己負担解消も急務と考えるが

どうか。
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⑷　中学校給食の全校実施について

中学校給食の未実施校への実施計画が示されないが、いつまで放置するのか。「教育

の機会均等」や「学校給食法」の精神に反していると考えるがどうか。

⑸　循環型社会の構築について

①　施政方針に「循環型社会の形成を目標に」と記されているが、その具体的内容をど

う描いているか伺う。

②　学校への生ごみ処理機を導入することは前進だが、循環型社会への道筋にかなうも

のか伺う。

⑹　地産地消を推進すると施政方針で述べられているが、今、具体的に何をなすべきと考

えているか伺う。

5



代　表　質　問　要　旨

公　明　党　　鳥　居　康　子　　

新年度予算及び事業の執行に関し、以下の点について伺う。

１　市長就任以来の最重要課題「伊東再生」を新たに「伊東創造」へと目標を高められた

考えを伺う。また、「３つのＫ」から「ＩＴＯ　８Ｋ」へと施策の展開がされたことに

対する考えをあわせて伺う。

２　歳出のうち、人件費の比率の減少に伴い義務的経費全体が減っているが、今後の人件

費等の推移をどう見るか、また、それにより投資的経費にどのような影響を与えるか。

３　第四期介護保険事業計画が始まるが、これまでの実施状況を検証する中で、どのよう

な点に留意されての計画となったか伺う。

４　２３年度からの学習指導要領の改訂に伴い小・中学校においての新たな取り組み（英

語・武道等）が始まることになるが、実施に当たり事前の対応をどのように考えておら

れるか、また、それに伴い各家庭への負担増はどう考えておられるか。

５　消防の広域化の実施計画が平成２４年度までに定められると思われるが、本市におけ

る準備をどのように進めていくかお伺いする。また、広域化の目的をどのようにとらえ

ておられるかあわせてお伺いする。

６　学校等公共施設の耐震化を今後どのような計画によって進めていかれるか伺う。

７　老朽化した橋りょうの長寿命化を図るべく橋りょうの詳細点検業務委託料が予算化さ

れているが、今後どのような計画をもって市内の橋りょうの整備を進められていくか伺

う。
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代　表　質　問　要　旨

清峰クラブ　　佐々木　　清　　

２期目を目指す市長の政治姿勢と市民の暮らしについて伺う。

１　市内経済の活性化策として進めるＪＲ伊東駅周辺整備や松川周辺整備など中心市街地

の整備事業について

２　新市民病院建設による経済波及効果と現市民病院の跡地利用として老健施設みはらし

を含めた医療・介護・福祉の拠点として整備することについて

３　第四次伊東市総合計画策定の準備が始まるが、経済情勢が定まらない状況下において、

長期計画に力点を置かずに、市民の生活目線を取り入れた現実路線を望むが、いかがか。

４　高齢化が進む中、市民生活における商店街のあり方と、産業の振興策について

５　『伊東創造』における「経済対策」、「子育て支援」、「教育」、「環境」、「危機

管理」についての意気込みを伺う。
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代　表　質　問　要　旨

自民輝２１　　稲　葉　正　仁　　

市長の政治姿勢から、観光立市としての経済活性化を図る施策として、以下の点について

伺う。

１　農林水産業振興について

　⑴　保育所を併設した施設園芸を利用した雇用対策事業の展開について

⑵　農林水産業の後継者育成について

⑶　農業振興のための一鉢地主等都市間交流について

２　新病院建設に関連し、だれもが利用できる健康診断（人間ドック）の実施及びカード

情報システムの構築について

３　公共へリポートの活用について

⑴　自衛隊や民間業者等と連携した防災的活用について

⑵　ドクターヘリの常駐等、医療的活用について

　⑶　富士山静岡空港及び近隣空港との観光定期航路の創設等、観光的活用について
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